



Que en la discusión de la Reforma Electoral cada quien asuma su papel frente a la Historia: Ignacio Mier

Ignacio Mier, coordinador parlamentario de Morena, señaló que este martes, 29 de noviembre, será cuando se podría discutir y votar el dictamen de la Reforma Electoral en el Pleno de la Cámara de Diputados, aunque también adelantó que su bancada espera el voto en contra, del PRI, PAN y PRD. Mier afirmó que someterán a la consideración de los diputados la reforma y que cada quien asuma su papel frente a la Historia, como lo han hecho con el Presupuesto, con la Reforma Eléctrica donde quedó demostrado que la oposición está a favor de intereses extranjeros e hipotecar la soberanía nacional.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGjO4CR4molLfWs&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211423&parId=75F18D3264FEE48F%211418&o=OneUp>